



Liebe Jugendliche, auf Wunsch aller TeilnehmerInnen 2022 geht es 2023 wieder nach Taizé!!!

In den kommenden Osterferien fahren wir dieses Mal als ökumenische Jugendgruppe aus dem Nordosten Berlins nach Taizé im Südosten Frankreichs! Das Dorf wurde von einem ökumenischen Männerorden gegründet und dient als Begegnungsort für Jugendliche aus aller Welt, die dort eine Woche in einfachen Verhältnissen zusammen leben, Spaß haben, beten, über ihren Glauben reden, Party machen und die Gemeinschaft genießen! Es ist ein einzigartiger Ort auf der Welt. Man knüpft internationale Kontakte und macht Erfahrungen, die sich tatsächlich nur dort machen lassen.

Also: Bitte mitkommen! Oder wie Jesus sagt: „Kommt und seht!“ (Joh 1,39) 😊

Reisedaten: 10.04.23 (Ostermontag) - 16.04.23 (Sonntag)

Fahrt: mit Bahn und Bus

Alter: 15-25 Jahre (zum Zeitpunkt der Reise)

Kosten: max. 200 Euro (niemand soll aus Kostengründen zu Hause bleiben müssen – kirchliche Zuschüsse sind möglich)

Programm: Teilnahme am Leben von Taizé mit den Gebetszeiten, Gesprächsrunden, Workshops, Frei- und Mahlzeiten, Ausflug in die Umgebung

Unterbringung: nach eigener Wahl in Schlafräumen oder selbstmitgebrachten Zelten

Reservierung: bis 31. Dezember (solange es noch Tickets gibt)! Reservierungsformular:

<https://forms.churchdesk.com/f/9EZjdGQFVa>

Die kostenpflichtige Anmeldung folgt im Januar!

Ansprechpartner: Kaplan Stephan Komischke, Tel.: 0163 9400040

E-Mail: stephan.komischke@erzbistumberlin.de

